

Notwendende Schreie

Es schreit zum Himmel, wenn VerkäuferInnen in Krisenzeiten beklatscht werden, während andere mit fetten Dividenden und Boni belohnt werden.

Es schreit zum Himmel, wenn 24-Stunden-PflegerInnen den Mangel an Altenbetreuung ausgleichen, während ihnen die Kinderbeihilfe gekürzt wird.

Es schreit zum Himmel, wenn wir durch unsere rücksichtslose Wirtschaftsweise die Zukunft der nächsten Generationen verbauen.

Es schreit zum Himmel, wenn es für tausende Jugendliche scheinbar keine Ausbildungs- bzw. Arbeitsplätze gibt.

Wir erheben unsere Stimme für eine gerechte Verteilung von Arbeit – Arbeitszeitverkürzung und Erhöhung des Mindestlohnes: „Gute Arbeit für alle ist möglich!“

Wir erheben unsere Stimme für einen Beitrag des privaten Reichtums an den staatlichen Kosten zur Krisenbewältigung: „Verteilungsgerechtigkeit ist möglich!“

Wir erheben unsere Stimme für eine Weltwirtschaft, die dem Raubbau an Mensch und Natur ein Ende setzt: „Eine andere Welt ist möglich!“

Wir erheben unsere Stimme für eine breite Beteiligung und Mitbestimmung der Bevölkerung an den politischen Entscheidungen: „Demokratie ist möglich!“